

謹賀新年

わたしたちの、健康づくりの抱負

こ

子育てに夢中で
できない健診を今年
は必ず受けること



き

昨年より気になる
塩分ひかえめに
運動不足の解消も



と

年かわり自身も
健康気を付けて地域へ
経験活かしたい



け

健診で気づけた
健康まもるため減量
しっかりがんばるぞ



明けまして
おめでとうございます。
新しい年を迎え、組合員と職員に
今年の抱負を聞きました。
今年もどうぞよろしく
お願いします。



新年挨拶



理事長
矢崎 正一

新年あけまして

おめでとうございます。

昨年、北医療生活協同組合は創立50周年でした。10月23日午後には記念式典が開催され、名電高校吹奏楽部の演奏、実行委員会による劇、落合恵子さんの講演がありました。午前には体験型の企画（減塩料理、体操、など）や、50周年川柳の展示もありました。実行委員の皆様、組合員の皆様、ありがとうございました。

安倍自公政権は、TPP承認案・関連法案、カジノ解禁推進法案、「年金カット法案」の悪法を、国民、野党の反対にもかかわらず、十分な審議もせず強行しました。また、社会保障審議会で、高齢者の医療費負担増と給付減を盛り込んだ医療制度見直し案、自己負担3割への引き上げなど介護保険制度見直し案が了承されました。その内容は、高齢者の貧困化、介護難民の増加に拍車をかけるものです。

政治の流れを変えましょう。衆議院選挙が近くあるかもしれませんが、4月には名古屋市長選挙があります。私たちの要求を実現し、生活を良くするため、必ず投票に出かけましょう。

今年も皆で協力しあって、楽しく明るく積極的に過ごしていきましょう。